

第21号

椿のさと

龍がお昼寝してする様な雲 撮影：椿地区市民センター

消防分団からのお知らせ（防災安全部会）

椿地区の皆様には常日頃より椿消防分団の活動にご理解を頂きありがとうございます。

椿分団は団員20名で管内の火災消火活動・防災・防犯及び月2回の消防ポンプ点検・資機材点検を行い、いつでも出動可能な状態に努めています。また、毎年春季、秋季、年末の夜間に全団員が交代で椿管内を消防車でパトロールし防災啓発活動をしております。

さて、この時期は毎年の様に空気が乾燥するのもあり、ちょっとした火の不始末で甚大な火災になる事が多々あります。町民の皆様の防災意識向上に向けて、今一度ご家庭ご近所で火の取り扱いについてお話し合いをして頂き、より安心・安全な生活を送って頂きたいと思っております。



鈴鹿消防 椿分団長 吉田和義

移動スーパーがやってきた。



11月9日（月）に移動スーパーが山本町集会所にやってきました。高齢化が進むなかでも皆さんのが買い物をする楽しみが無くなないように、福祉部会で話し合い、古市商店さんに試験的に依頼したものです。



当日本はお天気も良く、20人程度の方が買い物にきてくれました。今後も毎週月曜日の午前11時30分に山本町集会所にきますので、お友達とお誘いあわせして利用してください。

椿地区花いっぱい運動



10月25日（日）に、まちづくり協議会役員、委員でチューリップの球根の仕分け、配布の準備を行いました。



この事業はチューリップの球根を配布して、春の庭先を彩り豊かにしてもらいたいと始まったものです。

今回も5色2球ずつの10球となりました。

お忙しい中、参加いただいた役員、委員の皆さん、ありがとうございました。

「椿のさと」の表紙の写真を募集中です。撮影したデータを市民センターへお持ちください。